



COVIDINFO / COMPTE RENDU RÉUNION du LUNDI 6 AVRIL

UN PCA SOUS HAUTE TENSION !

Point sanitaire :

Une suspicion s'est déclarée sur la Trésorerie de Var Amendes : mesures barrière, renvoi de l'agent à son domicile et désinfection des locaux ont été mis en œuvre.

Une collègue suspectée de contamination à la trésorerie de Besse a pu reprendre son poste, elle n'avait pas contracté le virus.

Enfin, une collègue atteinte du covid-19 en début de pandémie, dans un autre département, a guéri et a pu reprendre ses activités.

État des lieux :

Nous avons demandé un état précis du **nombre d'agents présents** par services et ceux en **télétravail**, tout en faisant remarquer que ce type d'informations était délivré au niveau national et dans **beaucoup** d'autres directions mais pas dans le Var.

Le DDFIP a annoncé 20,28 % d'agents présents et 17,15 % en télétravail, 20 % seraient en roulement dans le cadre du PCA.

Devant notre insistance, et bien que le DDFIP nous assure de la transparence de ces maigres informations, il a concédé un état par semaine et par métier (le mercredi) avec dans les prochains jours un rappel des données depuis le 18 mars.

Du nouveau sur le **traitement du courrier**. Cela avait déjà fait l'objet d'une recommandation au niveau national mais vu que toutes les directions ne l'appliquaient pas, le DG a renvoyé une note, traduite localement par l'envoi d'un mail vendredi dernier. La règle est donc le **J+1** pour le courrier arrivant de La Poste mais aussi pour celui déposé directement dans les boîtes aux lettres des Centres des Finances Publiques. De plus, tous les agents traitant le courrier doivent être munis de gants. Conclusion, faut rien lâcher !

En revanche, rien de nouveau sur les **mutations**. Ce qui va être anxiogène pour les agents concernés, en plus de ce que produit déjà la crise sanitaire chez tout un chacun.

Pas d'info non plus sur la déclinaison dans nos services de l'**opération résilience** annoncée par le Président de la République, ou encore le déploiement de **webmail** à tous les agents.

Protection des agents :

En sus des produits livrés la semaine dernière, la DDFIP a reçu une dotation de **masques**

devant être répartie sur les agents travaillant à la CID, la Paierie Départementale et dans quelques trésoreries. La Trésorerie Hospitalière a quant à elle été dotée par les services de l'hôpital.

Le discours gouvernemental évoluant sur le port ou le non-port de masque, nous avons demandé si une dotation pourrait être attribuée aux agents qui utilisent les transports en commun.

Réponse : oui, le discours change, mais non, ils n'auront pas de masques !

Sur la protection des agents dans les **guichets**, la réflexion se poursuit. A noter qu'une commande varoise de plaques en plexiglas est en attente de livraison et qu'une autre **interrégionale** va être déployée.

Campagne IR :

Le Plan de Continuité d'Activité (le **PCA**) va subir des modifications pour intégrer les travaux liés à la campagne IR qui débute le **20 avril**. Le DDFIP semble attendre des précisions nationales (note cadre ou autre) qui harmoniseraient un PCA qui, à ce jour, ne l'est pas du tout !

La **re-mobilisation** des agents devrait être progressive, en fonction de la montée en puissance de la campagne.

Vu le nombre limité de PC portables, le nombre d'agents dans les services va forcément augmenter. Nous veillerons donc au respect des règles élémentaires de distanciation (2m entre deux agents), de fourniture de matériels de protection et de roulement des équipes. Sans oublier le nettoyage des locaux et des équipements (téléphones dans les pools téléphoniques par ex) qui doivent répondre aux exigences de la période.

Nous avons d'ailleurs demandé jusqu'où la direction allait dans ses rapports coercitifs d'avec ONET. Le gel d'avoir est envisagé !

Pour avoir un état des lieux précis par services de la mise en œuvre du prochain PCA, nous avons demandé la **convocation d'un CHSCT** en urgence comme le prévoit la note de la DGAFP du 1^{er} avril 2020. La demande est jointe à ce CR.

Conclusion :

Avec les projections des experts médicaux sur l'arrivée du pic de l'épidémie, le confinement qui pèse sur chacune et chacun d'entre nous, il ne faudrait pas que nos missions prioritaires essentielles soient assurées sans sécurité maximale pour les agents. Un cas de Covid-19 déclaré au bureau, avec pour paysage une organisation non covid-compatible serait du plus mauvais effet !

Pour Solidaires, FO et la CGT, la priorité est la santé des agents et, par là même, le confinement !

Faites-nous remonter toutes vos préoccupations et/ou difficultés.